



Die Mannschaftsführer der drei besten Mannschaften beim Pokalturnier des SC-Colnrade (von links): Erhard Wunder-

ratsch (Schützenverein), Heiner Beckmann (SC-Colnrade) und Helmut Röwer (Fischereiver-

ein). Bild: Decker

Fast ganz Colnrade war auf den Beinen

Turnier um Gemeinde-Wanderpokal

jd Colnrade. Wer kürzlich den Sportplatz in Colnrade aufsuchte, der fand kaum noch einen Platz, wo er sich setzen konnte. Es sah so aus, als sei ganz Colnrade, ob groß oder klein, zum Pokalturnier des Sportclub (SC) Colnrade gekommen.

Mit zwei Mannschaften des SC, zwei des Fischereivereins, einer der Feuerwehr, einer des Schützenvereins und einer der Kriegerkameradschaft kämpften insgesamt sieben Mannschaften um den Wanderpokal der Gemeinde Colnrade. Sechs weitere Pokale wurden auch in diesem Jahr vom SC gestiftet.

In zwei Gruppen wurden die Vorrunden begonnen. Hier spielte jede Mannschaft einer Gruppe gegen alle anderen. In

der Hauptrunde spielten dann die ersten der beiden Teams um den ersten und zweiten Platz und die anderen Mannschaften um die unteren Plätze.

Nach einem packenden Endspiel zwischen der ersten Mannschaft des SC und der ersten Mannschaft des Fischereivereins konnte der SC den Fischereiverein mit 4:2 Toren besiegen und den ersten Platz des Turniers belegen. Platz zwei belegten die Sportfischer und Platz drei die Mannschaft des Schützenvereins.

Zur Stärkung der Spieler und der Gäste wurde mittags Erbsensuppe und am Nachmittag Kaffee und selbstgebackener Kuchen zu Selbstkostenpreis verkauft.